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昨日，广州恒大召开新闻发布会，正式官方宣布意大利名帅里皮上任，接替李章洙出任主

教练，“银狐”将和恒大签约两年半。首次出国执教的意大利名帅里皮，不知是不是时差没有倒

过来，新闻发布会上开口说的第一句话就“摆了乌龙”。北京时间已经是下午2点多，他的问候

还是：“大家早上好！”不过，这丝毫没有影响他的好兴致。谈及带队目标，里皮豪言赢得亚冠冠

军不过是个初级目标。 星报广州专电 特派记者 江锐

关键词关键词：：亚冠冠军亚冠冠军

记者记者：：关于您加盟恒大的传言关于您加盟恒大的传言，，

已经快一年了已经快一年了，，什么原因使您来到什么原因使您来到

遥远的中国遥远的中国？？

里皮里皮：：我从去年五月份开始跟我从去年五月份开始跟

广州恒大足球俱乐部接触广州恒大足球俱乐部接触，，我开始我开始

关注这支队伍关注这支队伍。。我之前也派了助手我之前也派了助手

来看恒大队的比赛来看恒大队的比赛，，通过这些比赛通过这些比赛，，

更坚定了我来广州执教的意志更坚定了我来广州执教的意志。。

记者记者：：这是您第一次到国外执教这是您第一次到国外执教，，

有着怎样的感想有着怎样的感想？？

里皮里皮：：在海外执教这个想法在海外执教这个想法，，已已

经产生了很久经产生了很久，，我收到过不同俱乐我收到过不同俱乐

部的邀请部的邀请，，不过都拒绝了不过都拒绝了。。经过比经过比

较较，，我认为广州恒大是我想要加盟我认为广州恒大是我想要加盟

的球队的球队。。来这里执教来这里执教，，我的初级目我的初级目

标就是赢得亚冠冠军标就是赢得亚冠冠军。。

关键词关键词：：足球理念足球理念

记者记者：：您整整八年没有执教俱您整整八年没有执教俱

乐部球队了乐部球队了，，请谈谈执教俱乐部和请谈谈执教俱乐部和

国家队最大的区别国家队最大的区别？？

里皮里皮：：我在意大利国家队执教我在意大利国家队执教

了四年了四年。。就一个球队的技战术而就一个球队的技战术而

言言，，以下几点非常重要以下几点非常重要：：强大的侵略强大的侵略

性性，，很好的组织性很好的组织性，，很好的平衡性很好的平衡性。。

记者记者：：来到中国后来到中国后，，您将会在哪您将会在哪

些领域帮助中国足球些领域帮助中国足球？？

里皮里皮：：我会像在尤文和国米一我会像在尤文和国米一

样样，，把意大利的先进足球理念带到把意大利的先进足球理念带到

恒大恒大。。根据我的经验根据我的经验，，非常重要的非常重要的

一点是有好的球员一点是有好的球员，，接着是平衡性接着是平衡性，，

尤其是攻守方面的平衡性尤其是攻守方面的平衡性，，遇到强遇到强

大对手的时候大对手的时候，，这一点非常重要这一点非常重要。。

关键词关键词：：球员更换球员更换

记者记者：：李章洙教练来的时候李章洙教练来的时候，，定定

的目标是三年冲中超的目标是三年冲中超，，五年得亚冠五年得亚冠，，

您定的目标是什么您定的目标是什么？？

里皮里皮：：今年目标应该是中超卫今年目标应该是中超卫

冕冕，，亚冠中尽量取得更好成绩亚冠中尽量取得更好成绩。。

记者记者：：六月份转会将开始六月份转会将开始，，对于对于

外援外援，，您有怎样的想法您有怎样的想法？？

里皮里皮：：我现在需要时间了解球我现在需要时间了解球

队需要什么队需要什么，，接着才能知道哪些球接着才能知道哪些球

员会留下来员会留下来，，哪些球员会走哪些球员会走，，在外援在外援

的使用上的使用上，，我会跟俱乐部协商我会跟俱乐部协商。。

关键词关键词：：千万年薪千万年薪

记者记者：：这次您的年薪将近这次您的年薪将近 10001000

万欧元万欧元，，如果目标没有达成如果目标没有达成，，会怎样会怎样？？

里皮里皮：：我一向不喜欢讨论年薪我一向不喜欢讨论年薪

问题问题，，在我的职业生涯中一直这样在我的职业生涯中一直这样，，

俱乐部给我的合同令我非常满意俱乐部给我的合同令我非常满意，，

也达到了欧洲一流的水平也达到了欧洲一流的水平。。我过来我过来

更主要的目的是使我的职业生涯更更主要的目的是使我的职业生涯更

加完整加完整，，也看重这里的足球文化也看重这里的足球文化。。

记者记者：：中国许多球员喜欢训练中国许多球员喜欢训练

之后抽烟饮酒之后抽烟饮酒，，您打算怎样管理您打算怎样管理？？

里皮里皮：：这些球员首先要具备运动这些球员首先要具备运动

员的敬业精神员的敬业精神，，也要明白他们拿着高也要明白他们拿着高

年薪年薪，，不抽烟不喝酒也是对自己好不抽烟不喝酒也是对自己好。。

关键词关键词：：国足主帅国足主帅

记者记者：：您认识中国国家队主教您认识中国国家队主教

练卡马乔吗练卡马乔吗？？对他有怎样的对他有怎样的评价评价？？

里皮里皮：：我认识卡马乔我认识卡马乔，，但不是朋但不是朋

友友。。据我所知据我所知，，他他是非常著名的教是非常著名的教

练练，，以后我们会在中国碰面以后我们会在中国碰面。。卡马乔卡马乔

正在为中国足球做出自己的贡献正在为中国足球做出自己的贡献，，他他

试图把中国国家队打造成世界强队试图把中国国家队打造成世界强队。。

记者记者：：卡马乔来的时候卡马乔来的时候，，他的翻他的翻

译总是不能完整地传递他的信息给译总是不能完整地传递他的信息给

球员球员，，您准备怎么处理类似问题您准备怎么处理类似问题？？

里皮里皮：：目前目前，，我还没遇到这个问我还没遇到这个问

题题。。不过不过，，我们会在更衣室事先部我们会在更衣室事先部

署好任务署好任务，，场上情况会变得更好一场上情况会变得更好一

些些。。举个例子举个例子，，如果一个球员丢球如果一个球员丢球

后后，，我会马上传递信息让该球员将我会马上传递信息让该球员将

球抢回来球抢回来，，这是我在场边会去做的这是我在场边会去做的。。

星报广州专电（特派记者 江

锐） 中超目前排名榜首，亚冠小

组第一出线。广州恒大在这么大

好的形势下，为什么要火线换帅？

对此，广州恒大俱乐部老板许家印

表示，换帅是公司的战略决策，并

不是短期行为。

许家印告诉记者：“换帅是公

司的战略决策，不是突然想换帅，

和里皮接触快一年了，今年五月初

才确定正式更换主帅。换帅是我

们酝酿了快一年的战略步骤，我们

并不会因为几场赢球或输球就改

变我们的战略决定。我们的目标

是三至五年夺得亚冠，不会因为一

场比赛改变。”

恒大为何火线换帅
星报广州专电（特派记者 江

锐） 新闻发布会结束后，里皮和

队员们一起来到位于佛山的训练基

地，开始了首堂训练课。恒大几乎

所有球员都参加了训练，达到37人。

不过，稍显遗憾的是，里皮的

首堂训练课遭遇到了雨水的侵

袭，不过他还是亲自到场地内指

导球员。训练过程中，他与孔卡

有一个短暂的交流，同时还特别

关照了此前有伤在身的荣昊。

恒大此后进行了分组对抗，亚

冠的主力和替补进行了攻防演练。

里皮冒雨指挥首训


